
Pièces 5 Pièces

Superficie 227 m²

Référence 6791

Prix 1 130 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé  dans  la  très  recherché  rade  de  villefranche  ,  ce  spacieux  loft  de  227  m2

(227,29 m² carrez), réparti sur deux niveaux, allie éLégance et modernité. l'espace

entièrement  privatisé,  avec  une  entré  privé  permet  de  bénéficier  de  vastes

extérieurs. La terrasse offre une vue imprenable sur la mer, pour des moments de

Détente.  Les  espaces  intérieurs  sont  sublimés  par  une  très  grande  hauteur  sous

plafond,  conférant  au  lieu  une  sensation  de  liberté.  Un  espace  de  vie  de  80  m²

(79,57 M²) avec sa cuisine ouverte est idéal pour les amateurs de lofts, recherchant

des volumes, des ambiances aérées et ...

Located  in  the  highly  sought-after  rade  de  villefranche,  this  spacious  loft  of  227

sqm  (227.29  sqm  carrez),  spread  over  two  levels,  combines  elegance  and

modernity. The entirely private space, with a private entrance, allows you to benefit

from  vast  exterior  spaces.  The  terrace  offers  a  breathtaking  view  of  the  sea,  for

moments  of  relaxation.  The  interior  spaces  are  enhanced  by  a  very  high  ceiling,

giving the place a feeling of freedom. A living space of 80 sqm (79.57 sqm) with its

open  kitchen  is  ideal  for  loft  lovers  looking  for  volumes,  airy  and  modern

atmospheres. The sleeping area is ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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